

Nouvelles De Manmin

N° 83 17 AOÛT 2014

«La Présence de Dieu est Ressentie Mystérieuse et Belle!»

La promesse et la providence de Dieu exprimées dans les arcs-en-ciel

Un arc-en-ciel apparaît dans la Bible lors du déluge de Noé. Genèse 9:13 relate, «j'ai placé mon arc dans la nue, et il servira de signe d'alliance entre moi et la terre.» C'était la promesse de Dieu qu'Il ne détruirait plus la terre par un déluge. Cela montre en plus que les œuvres de Dieu qui est Esprit peuvent aussi se dérouler dans le monde physique et que Dieu allait conduire toutes choses dans le monde charnel selon Son plan.

En disant, «Celui qui était assis avait l'aspect d'une pierre de jaspé et de sardoine; et le trône était environné d'un arc-en-ciel semblable à de l'émeraude.» Apocalypse 4:3 nous déclare qu'il y a un arc-en-ciel autour du trône de Dieu. Dieu montre de tels arcs-en-ciel en tant que signe de son alliance entre Lui et le monde tout comme les hommes partagent un signe pour garantir leurs promesses. C'est pourquoi, lorsque de merveilleux et extraordinaires arcs-en-ciel apparaissent transcendant les explications scientifiques ou la connaissance humaine, la signification de leur apparition doit être soulignée.

Différents des arcs-en-ciel ordinaires qui apparaissent après la pluie

Un arc-en-ciel est un phénomène optique et météorologique qui est causé par la réflexion et la réfraction de la lumière dans les gouttes d'eau résultant en un spectre de lumière apparaissant dans le ciel. Les arcs-en-ciel causés par la lumière du soleil apparaissent toujours dans la portion du ciel opposée au soleil. Dans les années récentes, il a été plus difficile de voir des arcs-en-ciel dans le ciel de Corée à cause de la pollution de l'air.

Des arcs-en-ciel ont cependant continuellement apparu au-dessus des églises branches Manmin aussi bien qu'au-dessus de l'Eglise Centrale dans et en dehors de la Corée pendant leurs événements et aussi lors d'événements extérieurs tels que les Retraites d'Eté et les voyages missionnaires depuis



Fuji SLP800



Nikon D2X, Fisheye 10.5mm, 1/250, f/11, ISO 100



Nikon D2X, Fisheye 10.5mm, 1/1000, f/13, ISO 200

qu'ils ont expérimenté le premier arc-en-ciel circulaire au-dessus de l'Eglise Centrale le 15 Mai 1988

Des arcs-en-ciel circulaires entourant le soleil et de nombreux arcs-en-ciel extraordinaires

En Août 2000, Dieu a montré à Manmin un arc-en-ciel quadruple avec le soleil pour centre. Lorsque Dieu montre un arc-en-ciel circulaire, cela signifie, «Moi et toi et ton peuple sommes unis dans la vérité.» Cela signifie aussi que Dieu nous promet de faire de nous Ses enfants et de nous amener à devenir unis avec Lui dans Sa providence. Les arcs-en-ciel circulaires doubles et les arcs-en-ciel circulaires triples montrent que le ciel est divisé en quelques cieux. Un arc-en-ciel circulaire double est montré au travers du second ciel et un arc-en-ciel circulaire triple au travers du troisième ciel. En d'autres termes, quand trois arcs-en-ciel dans le premier, le second et le troisième ciel sont vus superposés en même temps, un arc-en-ciel circulaire triple apparaît à nos yeux. Un arc-en-ciel circulaire quadruple apparaît lorsque Dieu ouvre le quatrième ciel où demeure le Dieu Originel.

L'arc-en-ciel qui est apparu lors du voyage missionnaire à Dubaï en Avril 2000 et signifiait que «tout sera accompli dans le même espace que celui de Dieu le Père.» Ce qui signifie que tout sera accompli par le Dieu de la Trinité (Photo 1).

Lors du vol vers la RD du Congo pour la Croisade Unifiée de la RD Congo 2006, un nouveau type d'arc-en-ciel a embelli le ciel en dehors de l'avion (Photo 2). Un arc-en-ciel circulaire est apparu et un arc-en-ciel en forme d'arc le couvrait. Une lumière forte apparaissait des deux côtés et du dessous de l'arc-en-ciel circulaire.

Un arc-en-ciel en forme d'anneau signifiant l'accomplissement de la promesse

En Avril 2010, un arc-en-ciel en forme d'anneau au-dessus de la tour en forme de croix de l'église a étonné les membres et les résidents autour de l'église. Un arc-en-ciel circulaire est passé au travers du soleil qui faisait ressembler le soleil comme à une pierre sur l'anneau et un autre arc-en-ciel circulaire entourait le soleil (Photo 3). Cela symbolise l'accomplissement de la providence de Dieu au travers de l'évangile de sanctification qui a été proclamé jusqu'aux extrémités de la terre et l'achèvement des plans de Dieu préparés pour la fin du monde, y compris le Sanctuaire de Canaan et le Grand Sanctuaire.

En Janvier 2011, un arc-en-ciel complet est apparu au-dessus du Site de l'Eau Douce de Muan (Photo 5). Il y avait un arc-en-ciel circulaire autour du soleil, des arcs-en-ciel comme des ailes brillaient comme des diamants des deux côtés, un arc-en-ciel semi-circulaire les entourait et un arc-en-ciel en forme d'éventail au-dessus des arcs-en-ciel. Le Site d'Eau Douce de Muan est l'endroit où l'eau salée au Site de l'Eglise Manmin de Muan dans la province de Jeonnam a été changée en eau douce potable par la prière du Dr. Jaerock Lee tout comme les eaux amères de Mara avaient été changées en eau douce (Exode 15:25).

Lors du voyage missionnaire du Révérend Soojin Lee en Russie en Juin 2014, les membres du team missionnaire ont vu une variété d'arcs-en-ciel, y compris un grand arc-en-ciel semi-circulaire, des arcs-en-ciel circulaires et un arc-en-ciel linéaire. Pendant la période de la Conférence des Leaders du 30 Juin au 2 Juillet 2014, des arcs-en-ciel sont apparus qui ont permis aux membres de ressentir l'amour de Dieu qui est toujours avec Manmin.



Nikon D80, Fisheye 10.5mm, 1/500, f/11, ISO 200



L'Amour Supporte Tout

«L'amour est patient...il excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout.» (1 Corinthiens 13:4-7)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Le 13ème chapitre de 1 Corinthiens parle des caractéristiques de l'amour spirituel. Il est écrit, «l'amour excuse tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout.»

Dans l'édition précédente, j'ai expliqué que 'tout supporter' signifie de supporter tout ce qui n'est pas juste selon l'amour. Tout croire est de faire confiance à quelqu'un parce que nous croyons en lui ou en elle. Tout espérer est de s'attendre à ce que nous croyons jusqu'à ce que cela s'accomplisse.

Si nous espérons en tout, nous pouvons tout supporter. En outre, en supportant tout, nous pouvons tout endurer. Alors, quelle est la signification spirituelle de «tout supporter?»

1. Que signifie tout supporter?

Lorsque nous supportons toutes choses qui ne sont pas en accord avec l'amour spirituel, il y aura certains effets secondaires. Après qu'il y a eu un afflux de vagues sur la mer, il y aura des vaguelettes qui continuent à couler sur la plage. L'effet secondaire de tout supporter est semblable à ces vaguelettes. Lorsque nous supportons tout, cela ne s'arrêtera pas avec le fait de supporter. Il y aura des effets secondaires comme des épreuves ou des maux de cœur.

Comme Jésus l'a dit dans Matthieu 5:39, «Mais moi, je vous dis de ne pas résister au méchant. Si quelqu'un te frappe sur la joue droite, présente-lui aussi l'autre.» même si quelqu'un te frappe sur la joue droite, vous ne répondez pas mais endurez. Mais il y aura des effets secondaires, vous pourriez avoir mal. Bien sûr, les gens ont différentes raisons pour expérimenter des douleurs de coeur. Certaines personnes ressentent la douleur parce qu'elles ont la conviction

d'avoir été frappés sans raison, et elles sont fâchées. D'autres peuvent avoir mal au cœur en se sentant désolées d'avoir fâché l'autre personne. D'autres peuvent se sentir désolées en voyant un frère qui ne peut pas retenir son tempérament, mais qui l'exprime immédiatement physiquement.

L'effet secondaire de supporter quelque chose peut aussi venir au travers de circonstances externes. Par exemple, imaginons que quelqu'un vous ait frappé sur la joue droite et que vous ayez présenté l'autre conformément à la parole. Alors il vous frappe aussi sur la joue gauche. Vous avez supporté en suivant la parole, mais en réalité, la situation semble empirer. Vous pourriez avoir cru que le problème pouvait être résolu parce que vous avez supporté, mais pourquoi l'épreuve est-elle encore venue après? C'est parce que le Dieu d'amour veut nous rendre parfait et nous donne d'étonnantes bénédictions.

En tant que croyants, nous devenons de véritables enfants de Dieu comme du «bon grain» au travers des temps de supporter et d'endurer. La providence de Dieu pour la culture humaine est telle que nous en sortons en tant que véritables enfants de Dieu au travers de telles épreuves. Un exemple est lorsque quelqu'un agit mal contre vous et vous le supportez extérieurement, mais que vous avez toujours des sentiments de malaise intérieurement et pensez, «Je ne veux pas le voir. Je ne comprends pas.» L'ennemi diable et Satan savent cela et portent des accusations contre vous pour ces sentiments. Et alors des épreuves peuvent survenir à cause de ces accusations.

Jusqu'à ce qu'il soit reconnu que nous n'avons plus de mal dans notre cœur, il y aura de petits et de gros tests. Bien sûr, même après que nous avons chassé tous les péchés et sommes devenus complètement sanctifiés, il peut y avoir des épreuves. Ce type d'épreuve est permis pour nous donner des bénédictions. Au travers de cela, nous ne restons pas au niveau de ne plus avoir de mal, mais nous allons accomplir un plus grand amour et une bonté plus parfaite.

Ce n'est pas seulement pour des bénédictions personnelles. La même chose paraît lorsque Dieu accomplit Son royaume plus grandement. Pour que Dieu montre de grandes œuvres, la justice doit être accomplie. En montrant une grande foi et des actes d'amour, nous devons prouver que nous possédons le vase pour recevoir la réponse. Cela est juste selon la justice de sorte que l'ennemi diable ne puisse rien contester. Dieu les permet donc parfois de s'accomplir. Si nous supportons avec seulement amour et

bonté, Dieu nous laisse Lui rendre gloire plus grandement par la victoire.

2. Pour supporter, croire, espérer et endurer toutes choses

Si nous supportons, croyons et espérons toutes choses dans la vérité parce que nous aimons Dieu, nous pouvons supporter toute espèce d'épreuve. Alors, comment croyons-nous, espérons-nous et endurons-nous toutes choses de manière spécifique?

1) Nous devons croire en l'amour de Dieu même pendant l'épreuve

Dieu permet des épreuves pour nous de sorte que nous soyons finalement qualifiés et capable de gagner la louange, la gloire et l'honneur à la fin de nos vies (1 Pierre 1:7). De même, pour vivre complètement selon la Parole de Dieu sans se compromettre avec le monde, vous êtes parfois confrontés avec des souffrances injustes. Alors, chaque fois, vous devez croire que vous recevez un amour spécial de Dieu. Alors, vous serez reconnaissants parce que cela vous amène vers un meilleur lieu de séjour dans les cieux.

Mais si votre épreuve est sévère et qu'elle se poursuive longtemps, nous pourrions penser, «Dieu m'aime-t-Il vraiment?» Mais en ces temps-là, nous devons nous souvenir de l'amour de Dieu et endurer les épreuves. Nous devons être persuadés que Dieu le Père veut nous amener dans de meilleurs lieux de séjour célestes parce qu'Il nous aime. Si nous croyons en l'amour de Dieu et endurons jusqu'à la fin, nous serons finalement bénis de devenir une personne parfaite (Jacques 1:4).

2) Nous devons croire que les épreuves sont un raccourci pour accomplir nos espérances

Romains 5:3-4 déclare, «Bien plus, nous nous glorifions même des afflictions, sachant que l'affliction produit la persévérance, la persévérance la victoire dans l'épreuve, et cette victoire l'espérance.» Comme cela est dit, la tribulation ou les épreuves sont comme un raccourci pour accomplir notre espérance. Vous pourriez penser «Oh, quand puis-je changer!» Mais si vous supportez les épreuves et continuez encore et encore à changer, vous deviendrez finalement un véritable et parfait enfant de Dieu qui Lui ressemble. C'est comme des pierres qui deviennent des bijoux resplendissants au travers du processus de grattage et polissage.

C'est pourquoi, lorsqu'une épreuve arrive, vous ne devez pas l'éviter mais essayer de la traverser avec vos meilleurs efforts. Bien sûr, c'est un désir naturel pour un homme

d'emprunter le chemin facile. Mais si nous essayons d'éviter les épreuves, nous arriverons bien plus tard à la destination désirée. Par exemple, il y a une personne qui vous donne constamment des problèmes et en toutes choses. Vous ne le montrez pas extérieurement, mais vous avez de l'inconfort chaque fois que vous rencontrez cette personne. Vous désirez donc l'éviter. Dans une telle situation, vous ne devez pas simplement essayer d'ignorer la situation, mais vous devez la surmonter activement. De la même manière, chacune des épreuves deviendra le tremplin et le raccourci sur le chemin de l'accomplissement de vos espérances.

3) Nous ne devons faire que du bien

D'un point de vue charnel, les tests ou les épreuves semblent provenir d'autres personnes ou de certaines situations. Mais spirituellement, toutes les épreuves de la foi sont apportées par l'ennemi diable et Satan. C'est-à-dire que les tests et les épreuves sont des combats entre le bien et le mal. Donc, pour remporter la victoire dans ce combat spirituel, nous devons combattre selon les règles du monde spirituel: la bonté vainc le mal. Si nous agissons dans la bonté de cette manière, il semble que nous faisons face à une perte et nous perdons à ce moment, mais en fait, c'est le contraire. Comme cela est relaté dans Romains 12:21, «Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais surmonte le mal par le bien.» la bonté triomphe sûrement lorsque nous agissons dans la bonté parce que Dieu est bonté.

Quelqu'un autour de vous agit-il méchamment et ne le comprenez-vous pas? Pourquoi n'essayez-vous pas de tout votre cœur de lui appliquer un peu plus de bonté? Il n'y a personne que vous ne pouvez supporter si vous cultivez le véritable amour dans votre cœur. Vous serez capables d'aimer les autres comme vous-mêmes et de comprendre et embrasser toutes choses qui les concernent si vous faites ce qui vous est ordonné dans Matthieu 22:39 qui déclare, «Tu aimeras ton prochain comme toi-même.»

Chers frères et sœurs. Lorsqu'un objet étranger comme du sable ou une algue entre dans sa coquille, une huître perlière le transforme en précieuse perle. J'espère que vous endurez la douleur de supporter avec foi et espérance et formerez la belle perle spirituelle appelée «amour spirituel.» Je prie dans le nom du Seigneur que lorsque vous franchirez les portes de perles, vous serez capables de confesser à Dieu le Père, «Merci d'avoir supporté, cru, espéré et enduré toutes ces choses pour moi.»

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris
- Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com

L'Eglise de Manmin en Belgique
- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

French

Nouvelles De Manmin

Publiées par l'église Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul République de Corée du Sud, 152-848
Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/french
www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin

Combien votre Foi est-elle Proche du Rocher de la Foi?

Examinons votre foi en examinant neuf mauvais attributs dont nous devons nous débarrasser pour nous tenir sur le rocher de la foi en regardant à divers cas pratiques.

Neuf attributs que nous devons chasser pour nous tenir sur le rocher de la foi

Colère

▶▶▶ Essayez-vous toujours de perdre ou de contenir votre tempérament? Révélez-vous votre ennui, même un petit peu lorsque vous parlez? Transmettez-vous des sentiments de malaise lorsque vous parlez avec les autres? Lorsque vous avez peu de colère, alors vous vous tenez sur le rocher de la foi.

Sentiments de malaise

▶▶▶ Vous sentez-vous mal quand on vous blâme ou qu'on vous réprimande pour quelque chose? Si vous n'êtes pas traités comme vous le voulez, pas récompensés pour vos efforts, pas reconnus par les autres ou que vous êtes incompris ou désavantagés, cela vous affecte-t-il négativement? De telles situations vous dépriment-elles? Si vous perdez votre cœur et n'avez plus de force pour prier ou pour accomplir vos tâches, cela montre que vous avez encore des sentiments de malaise.

Haine, jalousie et envie

▶▶▶ Comment vous sentez-vous quand les autres sont aimés, reconnus et complimentés plus que vous? Si vous vous réjouissez de la vérité, vous êtes proches du cœur de l'esprit. Sinon, vous en êtes loin. Rien qu'en vérifiant vos sentiments, vous pouvez estimer combien vous êtes proches du cœur de l'esprit.

Un cœur qui ment et qui trompe

▶▶▶ Si vous trompez les autres ou que vous dites des mensonges pour votre profit, si vous faites de faux rapports, surestimez ou exagérez vos performances pour vous révéler ou obtenir du crédit, ou si vous sous estimez ou cachez ce qui est défavorable pour vous, cela prouve que vous avez un cœur de mensonge et de tromperie. Si quelqu'un ment et trompe les autres pour des gains immédiats, alors la personne doit penser qu'elle peut tromper Dieu!

Jugement

▶▶▶ La plupart des gens jugent les autres selon les apparences ou selon leurs propres standards. Nous ne devons cependant pas élaborer rapidement des jugements sur les gens parce que chacun a un cœur intérieur différent et un but ou objectif différent pour ses actes. Seul Dieu qui sonde nos cœurs intérieurs connaît.

Coeur qui change

▶▶▶ Vous devez vérifier si vous changez souvent vos décisions ou plans ou vérifier si vous brisez souvent des promesses faites à vous-mêmes, aux autres et même à Dieu.

Adultère

▶▶▶ Vous devez fermement chasser la convoitise de vos cœurs ou les pensées adultères pour ne pas parler de l'adultère dans les actes. Vous devez garder en mémoire qu'une pensée adultère est la source de tentation que Satan utilise et exploite de manière persistante pour conduire les gens vers la mort.

Cupidité, motivations égoïstes, Convoitise

▶▶▶ Avec de la cupidité et de la convoitise dans le cœur, vous vous sentez jaloux des biens, de la réputation, de l'autorité et de l'apparence des autres. Des motivations égoïstes se réfèrent au cœur qui recherche son propre intérêt et poursuit des passions personnelles et des désirs du cœur. Cela conduit à différents types de corruption. Ils sont généralement reliés à l'argent. L'argent gagné au travers de ces cœurs vous pousse à chercher plus d'argent et les choses sensuelles de ce monde. Cela vous éloigne très loin de Dieu (Jacques 1:15).

Trahison

▶▶▶ La trahison est reliée à un cœur qui change, la ruse, la recherche de son propre intérêt, un cœur de mensonge et l'arrogance. De tels attributs mauvais travaillent en combinaison et entraînent la trahison. La trahison inclut le fait d'oublier la grâce que vous avez reçue, de tourner le dos à votre groupe ou votre équipe pour votre propre intérêt et à éteindre les attentes des autres en brisant une promesse qui leur a été faite.

Pourquoi ne se tiennent-ils pas encore sur le rocher de la foi?

Cas 1. Une personne manquant la soif des choses spirituelles

Il pense complaisamment, «Je serai aussi changé un jour.» Mais il n'a pas changé même après un temps assez long. Il doit avoir un fervent désir pour l'esprit et le changement et l'ardeur pour entrer dans la Nouvelle Jérusalem et réaliser que de suivre le berger est le moyen le plus important pour accomplir la sanctification.

Cas 2. Une personne qui utilise les pensées charnelles causées par la cupidité

La cupidité peut être le stimulant pour les pensées charnelles qui pousse quelqu'un à faire les choses pour son propre intérêt. De la même manière si des attributs mauvais demeurent en nous, ils nous poussent à avoir des pensées charnelles. Nous pourrions même penser que ce ne sont pas des pensées charnelles et dire, «Ce n'est rien. C'est réellement OK» ou «Je le fais pour le royaume de Dieu.»

Cas 3. Une personne avec l'inconfort du cœur et des lèvres

Quand elle voit quelqu'un agir d'une manière différente, elle n'essaye pas de comprendre avec bonté et de voir les points forts de la personne, mais elle a seulement des sentiments de malaise à son égard. Les gens qui ont souvent de l'inconfort dans leur cœur le révèlent dans leurs paroles et ont une tendance de blâmer les autres ou leurs circonstances. Les sentiments d'inconfort s'élèvent au départ d'attributs charnels tels que l'attitude moralisatrice de la personne ou ses cadres de pensée personnels.

Cas 4. Une personne qui pense de manière erronée par arrogance

Une telle personne est incapable d'utiliser la parole de Dieu pour s'examiner elle-même, parce qu'elle pense de manière erronée par arrogance tel que «J'ai de la bonté. J'aime Dieu et le berger.» Elle a tendance à être confinée dans sa propre bonté. L'arrogance l'empêche de s'examiner elle-même et de reconnaître ou d'accepter les conseils ou les réprimandes des autres.

Cas 5. Une personne avec de forts cadres de pensée personnels

Une personne avec des forts cadres de pensée personnels blesse les sentiments des autres et brise la paix en travaillant ensemble à cause de ses cadres de pensée personnels. Elle pense cependant qu'elle travaille fidèlement et est volontaire. Elle peut dire qu'elle aime Dieu, le Seigneur et le berger, mais son amour est principalement un amour charnel plutôt qu'un amour spirituel. L'affection et l'amour charnels recherchent l'amour en retour et causent des sentiments négatifs.

«Après avoir jeté les idoles, J'ai été guérie et j'ai retrouvé la santé!»

J'ai assisté à des cultes d'adoration à l'Eglise Manmin de Iida au Japon, guidée par une connaissance, mais je ne me suis pas enregistrée. Cependant, des membres de l'église me visitaient chaque fois et mon cœur s'est ouvert petit à petit. En Janvier 2013, le Pasteur Eunkyung Ryu m'a visité et m'a parlé de Jésus-Christ, du ciel et de l'enfer. J'ai reçu la foi au travers de ses messages et le désir d'aller à l'église. À partir de cet instant, je suis allée à l'église chaque semaine.

Un jour, nous avons un culte d'adoration en famille avec le pasteur Seungkil Ryu. Au travers de lui j'ai appris au sujet de l'idolâtrie dans les détails. Au Japon, les autels familiaux ou Kamidana (autels de famille miniatures) sont répandus. De nombreuses maisons sont décorées par de tels autels ou de nombreuses autres idoles que Dieu hait. Comme j'ai grandi dans un tel pays, l'adoration des idoles était une chose naturelle pour moi. Je ne savais pas quel grand péché cela représentait aux yeux de Dieu. Après avoir appris que Dieu les haïssait, je les ai tous jetés, y compris les anciens autels Kamidana et un ornement en or avec des dragons gravés, Maneki-neko (Charme de chance japonais).

Après cela, Dieu a commencé à me donner beaucoup de bénédictions à la fois spirituelles et corporelles. Tout d'abord, j'ai été capable d'adorer Dieu en vérité et en esprit pendant les cultes et à prier tous les jours par la grâce de Dieu. J'ai reçu l'assurance du salut en lisant le livre du Dr Jaerock Lee, *Le Message de la Croix*. J'ai réalisé combien importante était la circoncision du cœur. J'ai commencé à donner les dîmes de mes revenus. J'ai

eu de bonnes récoltes dans mes travaux d'agriculture.

De plus, j'ai été guérie de nombreuses maladies et suis devenue en bonne santé. Après avoir reçu la prière du Pasteur Seungkil Ryu avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié. J'ai été guérie d'hypertension et d'anémie qui m'avaient troublée pendant plus de sept ans. Après avoir bu de l'Eau Douce de Muan, j'ai été guérie de reflux gastrique duquel je souffrais depuis deux ans (l'Eau Douce de Muan est de l'eau douce buvable qui a été changée au départ de l'eau salée de la mer qui provient de la mer devant l'Eglise Manmin de Muan, Province de Jeonnam par la prière du Dr. Jaerock Lee).

J'ai aussi été heureuse d'avoir été guérie des effets secondaires des engelures qui ont causé de la douleur dans mes orteils depuis 16 ans. Mes dix orteils avaient saigné chaque hiver et à cause de cela j'étais dans l'impossibilité de marcher. Je devais mettre un bandage autour de mes pieds et je portais des chaussettes d'homme et de plus grandes chaussures. Cela me rendait la marche encore plus difficile. Mais après avoir reçu la prière du Dr. Jaerock Lee pour les malades depuis l'autel et avoir aspergé mes pieds avec l'Eau Douce de Muan, les symptômes ont complètement disparu. Alléluia!

Mon dernier contrôle a montré que ma vision qui était descendue à 0,6 à droite à cause d'une chirurgie pour la cataracte est remontée à 1,5. C'est parce que j'ai aspergé de l'Eau Douce de Muan dans mes yeux par la foi plutôt que des gouttes oculaires. Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui m'a enseigné combien il haïssait l'idolâtrie et qui m'a donné la bénédiction de la santé à un âge aussi avancé.

Soeur Miyako Shimodaira
âgée de 76 ans, Eglise Manmin de Iida au Japon



«Mon Fils a été guéri d'une fracture du pouce et d'une blessure de la plaque de croissance»

Le 19 Mai 2014, mon fils Seongkyul est rentré à la maison avec la main droite enflée. Je pensais qu'il s'était seulement blessé car il pouvait bouger les doigts et je lui ai donc fait recevoir simplement la prière du Dr. Jaerock Lee pour les malades enregistrée sur le Système de Répondeur Automatique (822-830-5320).

Sa douleur a disparu et le gonflement s'est résorbé avec le temps. Je n'y prêtais donc plus d'attention et mon fils ne souffrait plus parce qu'il était gaucher. Mais mon mari, le Diacre Minwoo Ko qui est thérapeute physique, a suggéré qu'il passé une radio en disant que le pouce de Seongkyul ne semblait pas normal. Le 31 Mai, nous sommes allés dans un hôpital orthopédique. Le médecin a dit que son pouce avait été fracturé et que la plaque de croissance avait été endommagée. Il a mis son pouce dans le plâtre et nous a conseillé d'aller dans un plus grand hôpital.

Le 3 Juin, nous sommes allés dans un hôpital spécialisé dans la colonne vertébrale et les articulations. La radio a révélé que l'os métacarpe de son pouce et que la plaque de croissance avait été fracturés comme on le pensait. Le médecin a dit que les blessures à la première et la seconde phalange du pouce étaient courantes, mais que c'était la première fois de voir un enfant qui a fracturé l'os métacarpe du pouce, sauf dans le cas d'un adulte par le passé.

Il a ajouté que l'insertion d'une vis semblait nécessaire pour son pouce brisé et il a recommandé d'aller dans un hôpital universitaire avec son diagnostic écrit. Le Pasteur Miyoung Lee, le Pasteur de ma Grande Paroisse a déclaré que c'était une bonne opportunité pour nous d'examiner nos

vies chrétiennes passées. Tout comme elle l'avait dit, nous avons jeûné et nous nous sommes repentis en ressentant l'amour de Dieu. Je me suis repentie d'avoir accompli ma tâche en tant que dirigeante de cellule sans joie, mon mari s'est repenti de ce qu'il n'avait pas grandi Seongkyul dans la vérité et Seongkyul s'est repenti de ce qu'il n'avait pas adoré en vérité et en esprit et qu'il s'était battu avec ses amis.

Le 5 Juin, mon fils et moi avons reçu la prière du Dr. Lee pour les malades sur ARS et nous sommes allés dans un hôpital orthopédique pour enfants dans un hôpital universitaire. Parce que je savais que Dieu veut toujours nous donner de bonnes choses, je ressentais la paix dans mon cœur et j'étais assuré de sa guérison. Comme je croyais, la radio a montré que ses parties fracturées étaient ressoudées et aucune anomalie n'a été trouvée dans sa plaque de croissance. C'est étonnant qu'il ne lui a fallu que deux jours pour devenir normal. Alléluia!

Le lendemain, avant la veillée de Vendredi, mon fils a reçu la prière du Dr. Lee en personne. Alors, il a librement pu remuer son pouce comme s'il n'avait jamais été blessé. Cet incident a servi en tant qu'opportunité pour ma famille d'expérimenter l'amour de Dieu et d'augmenter notre foi.

Diaconesse Eunjung Ham
âgée de 35 ans Paroisse 3-32 en Corée du Sud



Avant la prière:
l'os métacarpe du pouce droit et la plaque de croissance fracturés



Après la prière:
l'os métacarpe du pouce droit et la plaque de croissance restaurés



Tel: 82-2-824-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Tel: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com



Urim Books

Tel: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com